

名木小だより



No. 108

令和7年7月10日

- 発行責任者 與那嶺 泰雄
- 編集委員 木内明日香
- 久保川愛
- 多田若葉
- 遠井瑚雪

成田ゆめ牧場

クローバーイベント

あいきやん科では出発前から「なんのアイヌがあるかな、水筒もっていかないと！」と皆さんワクワクしている様子でした。ゆめ牧場へ到着し、メニューを見ながら「ワッフルコーンって何？」と聞いていたのは木内さん。実際に見て「これにする！」と笑顔で注文していました。他にもイチゴソースをかけて食べている方がいたり、お土産にクッキーを購入する方がいたり、とても楽しんでいただけたようです。行き帰りは暑い中でしたが、職員や他の利用者さんと楽しくお話ししながら歩き笑顔がたくさん見られました。名木小に帰ってきてからも「また行きたいね、今度は中にも入りたいね！」と話していました。今後も皆さんで楽しめる企画を通し、笑顔あふれる思い出を作っていければと思います。

(木内)



こもれび科のご利用者さまもイベント当日が近づくとつれなみにされている声が増え、いく一方、気温が高く太陽の光もあたり歩ける心配されている声も聞こえてきました。迎えた当日天気はとも味方になつてくれました。行き道では「はやく着かないかな」「暑いから疲れちゃったよ」等お話しされる姿がありました。ゆめ牧場に到着すると大きな牛の像が出迎えておりみなさま感動されていました。各々好みのアイスクリームを購入されベンチで肩を寄せ合い仲良く召し上がっていました。完食後にはお店にあったクッキーなどを家族の方やホームの仲間に「お土産おおう」とみなさん購入されていました。ネクスト名木小に到着後ジュースを飲みながら「歩いてみんなで行くのもいいね!!」といったものイベントとはまた別の特別な思い出になったのではないかと思います。

(遠井)

育成会花植え

前回の花壇整備から1度2週間の6月11日、工房育成会『花植え』が実施されました。当日は、朝からあいにくの雨。保護者の皆様が名木小に到着した頃には、本降りとなっていました。しかし、保護者の皆様は雨にも負けず、雨具を身につけ、それぞれの花壇に花を植えていきます。花を植えるスピードが早い早い。見る見るうちに色鮮やかな花壇が完成していきます。今年は、ブルーサルビアを始めとしてポーチュラカ、ジニア、日々草、ペントス、トレニア、ベゴニアの計4種類を揃えました。どの花も生き生きと咲いていました。これから、毎日花に水やりをしながら、管理していきたいと思えます。土に栄養があるため、雑草も出てきますが、雑草は利用者様と一緒に定期的に取り除きたいと思えます。お足元の悪い中、またお忙しい中、ご協力頂き誠にありがとうございます！

(谷口)



こもれび科製作

こもれび科では季節に合わせた製作を行っています。6月に入り梅雨の時期ということ、あじさいの製作を始めました。ピンクや紫の折り紙、お花紙を使って綺麗なあじさいの花を折ったり、画用紙を丸めて簡単だけれど可愛いカタツムリを折ったり、折り紙の力工に顔を描いたり、個性あふれる作品が出来上がりました。今は七夕の製作にも取り組んでいます。輪飾りや吹き流しなど綺麗な七夕飾りから、一人一人願いを込めた短冊まで。皆さんと一緒に飾りつけをする日が楽しみです。今後も作業の合間をぬって、楽しい製作を行います。

(多田)



ご利用者様紹介

あいきゃん科 飯島美紀さん

い い い じ ま み き



4月よりあいきゃん科に移動となりました。日中作業はホルトの組み立て作業やプログラのはめ込み、ハンガーのウレタン付け作業を毎日取り組まれています。どの作業もとても丁寧に行って下さっています。また他の利用者さんや職員とコミュニケーションを取る際に、人それぞれに決まった挨拶があり「グッドモーニングー今日も宜しくー」「ハローペイビーーおはようー」「おはようございませー今日も頑張ろうー」と沢山の挨拶の仕方があり、朝から元気な挨拶と共に晴れやかな気分です。スタートをきる事が出来ます。また他利用者さんが体調不良の際は、「大丈夫？無理しないでね。」と気にされる様子があり、仲間を気遣う優しい一面も見受けられます。4月当初は不安そうな様子がありましたが持ち前の明るさですぐに打ち解ける事が出来今では美紀さんの笑顔や優しさにあいきゃん科みんなが助けられています。これからもたくさん美紀さんの素敵な笑顔が見続けられるように思い出を作っていけたらと思っています。

(久保川)

スポーツクラブ



昨年度に引き続き4月からスポーツクラブ活動が開始しました。現在は走ることを中心に、鬼ごっこを行ったりと参加されているご利用者さまのリクエストを聞き1時間ほど身体を動かしています。昨年度と比較すると人数が減少しましたが参加してくださっているご利用者さまと一緒に元気に活動しています。暑さに負けずに頑張ります。

(遠井)



七夕弁当



7月7日は七夕。皆さまお願い事はしましたか。七夕当日は厨房さん特製の七夕弁当でした。風食メニューが配られてから皆さんとても楽しみにされていました。お弁当をキラキラした目で見つめ「いただきます」の合図で一斉に開け歓声があがりました。素敵な表情でカメラを見て下さり楽しい昼食時間となりました。厨房の皆さんいつも美味しいお弁当をありがとうございます。

(遠井)



- ・そうめん
- ・天ぷら(エビ、オクラ)
- ・トモロコシ
- ・星のチースオムレツ
- ・しょうが和え
- ・ナス・インゲン
- ・ごまだれサラダ
- ・豚肉・パプリカ
- ・きゅうり・玉ねぎ

今月の売り上げ

令和7年度 6月売り上げ	
※〇内 累計 単位:円	
【こもれば科】	
33,048	(167,628)
※ジュース	
46,400	(116,280)
【あいきゃん】	
44,173	(122,283)

パン販売の予定
7月15日(火)
7・8月の予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
×	7	8	9	10	11	×
×	14	15	16	17	18	×
×	21	22	23	24	25	×
×	28	29	30	31		
日	月	火	水	木	金	土
					1	×
×	4	5	6	7	8	9
×	11	12	13	14	15	16
×	18	19	20	21	22	23
×	25	26	27	28	29	30
×						

育成会からのお知らせ

7月21日(月)9時30分

育成会環境整備

編集後記

早いもので入職してから1年が経ちました。先日御利用者様とスポーツクラブでグラウンドを一緒に走りました。中学、高校と運動部に所属していた私を置いて、御利用者様ははるか先に。競争には負けてしまいました。なぜかうれしい気持ちになりました。自分でも不思議な感じがありました。ご利用者様との時間を楽しむ2年目にします。(遠井)